

Pour diffusion immédiate

## Matières résiduelles

### **LA COLLECTE DES ORDURES SE POURSUIT À LÉVIS JUSQU'À LA FIN DU MOIS D'AOÛT À RAISON D'UNE FOIS PAR SEMAINE**

---

**Lévis, le 4 juillet 2014.** – Le maire de Lévis, monsieur Gilles Lehouillier, a tenu à rappeler aujourd'hui que la collecte des déchets se poursuivait sur le territoire lévisien à raison d'une fois par semaine, et ce, jusqu'à la fin du mois d'août. « Cette mesure s'applique en raison de la saison chaude, période de l'année la plus propice à la prolifération des vers blancs et à la forte présence d'odeurs incommodantes », a-t-il déclaré.

Monsieur Lehouillier a par ailleurs tenu à souligner que la fréquence des collectes des matières recyclables et des matières compostables ne sera pas modifiée. « Il est important que les gens continuent à trier leurs déchets de façon appropriée, afin d'envoyer le moins de tonnages possible à notre site d'enfouissement. Il faut, entre autres, éviter de mettre les matières compostables dans le bac à déchets, tout particulièrement le gazon qui nuit aux opérations à cause de sa teneur élevée en eau », a tenu à rappeler monsieur le maire.

Pour consulter le calendrier révisé des collectes estivales pour tous les secteurs de la ville, la population est invitée à consulter le site Internet [www.ville.levis.qc.ca](http://www.ville.levis.qc.ca) et à surveiller les annonces publiées dans les hebdomadaires régionaux ainsi que dans le journal municipal, *LÉVIS'informe*, qui sera distribué dans la semaine du 14 juillet prochain dans tous les foyers de la ville.

- 30 -

Source : Direction des communications  
418 835-8292